## Suez-Erweiterung: 100 Bürger folgen Einladung der BI

Der Protest gegen die Erweiterung der Suez-Verbrennungsanlage an der Südstraße nimmt weiter zu: Rund 100 Bürger seien am Mittwochabend der Einladung der Bürgerinitiative "Dicke Luft" zu einer ersten öffentlichen Veranstaltung ins Vereinsheim der Kleingartenanlage an der Hofstederstraße gefolgt, berichtet die BI. Weitere 20 Interessierte hätten aus Platzmangel sogar wieder den Heimweg angetreten, so BI-Sprecherin Klaudia Scholz. Die Zuhörer wurden umfassend über die aktuelle Situation informiert. "Viele Bürger haben uns signalisiert: Wir wollen helfen - was können wir tun?", berichtet Scholz. Zunächst will die Initiative für die Informationsveranstaltung der Stadt am Mittwoch im Bürgersaal des Sud- und Treberhauses mobilisieren. Beginn ist um 16.30 Uhr. Wie berichtet, werden sich die für die Genehmigung zuständige Bezirksregierung sowie Suez dort den Fragen und der Kritik stellen. loc Foto: B. Zabka